

Rektor UNP Lantik Ketua MPM KM UNP

Fernando Yudistira - RIAU.INFORMAN.ID

Jan 13, 2024 - 19:36



PADANG - Majelis Perwakilan Mahasiswa (MPM) Keluarga Mahasiswa (KM) Universitas Negeri Padang (UNP) melaksanakan pelantikan pengurusan MPM KM UNP 2023/2024 sekaligus pemberhentian secara terhormat pengurus MPM KM UNP 2022/2023 di Ruang Sidang Senat Lantai 4 Rektorat , Sabtu, (13/1/2023).

Acara ini dihadiri langsung oleh Rektor UNP, Prof. Ganefri, Ph.D dan sekaligus melantik MPM KM UNP 2023/2024 serta didampingi oleh Direktur Kemahasiswaan dan Alumni UNP, Dr. Asep Sujana Wahyuri, S.Si, M.Pd,

Kasubdit Prestasi dan Alumni, Ahmad Rizal Abidin, S.Kom, M.Kom, Kasubdit Organisasi dan Kesejahteraan Mahasiswa, Jumargus, S.Pd dan pembina MPM KM UNP, Dr. Junaidi Indrawi, S. Pd, M. Pd.

Dalam sambutannya, Rektor UNP mengapresiasi dan mengucapkan terimakasih kepada seluruh pengurus MPM KM UNP pada periode sebelumnya karena telah menyelesaikan tugasnya dengan baik.

Selain itu, Ketua Majelis Rektor Perguruan Tinggi Negeri Indonesia (MRPTNI) itu juga memaparkan sejumlah tugas yang diemban oleh MPM KM. "Salah satu tugas pokok dari MPM KM UNP ini ialah memilih dan mengangkat presiden mahasiswa beserta seluruh jajarannya, disamping lembaga mahasiswa berfungsi mengawasi semua kegiatan kemahasiswaan termasuk BEM KM UNP," ungkapnya.

"Jangan sampai ketinggalan study dalam melakukan kegiatan berorganisasi. Aktivistik hebat itu bisa menyelesaikan perkuliahan selama empat tahun dengan nilai baik," tambahnya.

Sementara itu, Ketua MPM KM UNP Periode 2022/2023, Ihsan Fauzi Akbarianto (FMIPA) berharap bahwa kepengurusan MPM KM UNP yang baru dilantik dapat mengharumkan nama organisasi dan dengan tetap menjunjung tinggi Tri Dharma Perguruan Tinggi.

Ketua MPM KM UNP Periode 2023/2024 terpilih, Bagas Juniver yang merupakan mahasiswa dari Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) menyampaikan harapannya untuk satu tahun kepengurusan.

"Harapannya semoga kita semua dapat menjalin komunikasi dengan baik, menyalurkan segala aspirasi yang dirasakan perlu dari ormawa se-lingkup UNP, agar kami bisa menindaklanjuti dan memproses ke birokrat untuk menyelesaikan persoalan nantinya serta menghadirkan solusi terbaik," ungkapnya. (***)